



Doreen Reddy, nacida en Madanapalle (Distrito de Chitoor), Andhra Pradesh, se vinculó a la Fundación Vicente Ferrer en 1975, como secretaria de Vicente Ferrer. Tras trabajar en diferentes sectores del programa de desarrollo y animada por Vicente y Anna Ferrer, en 1993 empezó a dirigir el Programa de Mujer en la Fundación, que llevaba funcionando desde 1982.

Su principal empeño como directora del Programa de Mujer de la FVF en India es conseguir la igualdad de la mujeres indias en las zonas rurales. Trabaja junto a ellas, por su independencia social y económica. El objetivo prioritario del Programa de Mujer de cara a los próximos 10 años, es la lucha contra la violencia de género.

Doreen visita ahora España en el mes de octubre para inaugurar la exposición del Palau Robert y la Fundación Vicente Ferrer: "Mujeres: la fuerza del cambio en la India". La exposición se inaugurará el próximo 14 de octubre y está planteada desde dos puntos de vista: por un lado presenta la visión personal, cotidiana y familiar de las mujeres, su trabajo en el campo, en casa, la intimidad en su espacio doméstico y sus costumbres y tradiciones, así como sus relaciones con la familia y con el resto de la comunidad. Por otro lado, la exposición relaciona a cada una de las mujeres con los diferentes sectores de actuación de la Fundación: educación, sanidad, ecología, vivienda, mujer y personas con discapacidad.

Las imágenes, del fotógrafo Albert Uriach, son historias de superación que harán reflexionar sobre el papel de la mujer en un contexto social, la India rural, que las discrimina por el sólo hecho de ser mujer y de pertenecer a una casta social baja.